

## Bancóldex premia a dos bancos en Cauca



Foto a uno de los bancos reconocidos por Bancóldex en Popayán.

**Popayán, junio de 2014. (Prensa Bancóldex).** Las oficinas regionales de Bancolombia y Banco de Occidente en Popayán obtuvieron este mes un premio de Bancóldex por contribuir con el desarrollo, productividad y competitividad de los empresarios del departamento, gracias al desembolso de recursos de la entidad, en 2013.

Gloria Elizabeth Lasso, gerente de la Oficina Campanario de Bancolombia; y, Angela Paola Diaz, gerente Banca Intermedia del Banco de Occidente, recibieron el reconocimiento por parte del director Comercial Nacional de la entidad, Cesar Pérez, durante su visita a la capital del Cauca.

(Fin)